

Herr Delfs betont die Organisationshoheit des Oberbürgermeisters, sieht jedoch Berührungspunkte mit dem Ausschuss u.a. im Bereich Katastrophenabwehrstab und bittet um Bekanntgabe eines neuen Organigramms.

Herr Arend verweist bezogen auf die Frage von Dr. Jürgens auf eine innere Angelegenheit gemäß § 65 Gemeindeordnung.

Herr Dr. Jürgens möchte die Frage nicht zurückziehen und fragt, wer den Katastrophenabwehrstab leitet.

Herr Dr. Reith möchte wissen, "was gespielt wird".

Dr. Jürgens fragt, ob weitere Veränderungen den Fachdienst -13- betreffen werden? Herr Arend betont, „wer den Ersten Stadtrat unterstützt, ist einzig Sache der Verwaltung“.

Der Ausschussvorsitzende Herr Delfs gibt eine persönliche Erklärung ab. Er habe persönlich keine Chance auf Einwirkung, bedauert die Maßnahme sehr, weil eine sehr gute Zusammenarbeit zwischen ihm und Herrn Wachholz bestand und er gerade in juristischer Hinsicht viel von Herrn Wachholz gelernt habe.

Der Stadtbrandmeister, Dr. Jürgens, gibt ebenfalls eine persönliche Erklärung ab. Er unterstreicht die Aussage des Vorsitzenden. Dies gelte für den gesamten Stadtfeuerwehrverband.